
4 Pièces

95 m²

Réf. V2514

595 000 €

Taillades
Maison à vendre (84300)
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Exclusivite : maison de charme au coeur du village, 95 m2 habitables, 3

chambres, joli jardin de 380 m2 avec piscine. Environnement : au pied

du  luberon,  dans  le  village  des  taillades  proche  des  sentiers  de

randonnée, maison : maison en pierres, appuyée sur le rocher, profitant

d'une surface habitable de 95 m2 répartis sur deux niveaux. En rez de

chaussée,  un  séjour  de  29  m2  ouvrant  sur  la  terrasse  couverte  et  le

jardin,  la  cuisine  (15m2)  et  des  toilettes.  A  l'étage,  un  couloir  dessert

une  première  chambre  (13m2)  avec  vue  sur  le  jardin,  puis  une

deuxième chambre coté nord (11,5m2), la salle ...

Sole agent : this charming house is located in the heart of the village. It has 95 m²

of living space, three bedrooms and a lovely 380 m² garden with a swimming pool.

Environemnt: located at the foot of the luberon in the village of les taillades, close to

hiking  trails.  House:  the  house  is  stone-built  and  rock-supported,  with  95  m²  of

living  space  over  two  levels.  On  the  ground  floor  is  a  29  m²  living  room  which

opens onto the garden and a covered terrace. There is also a kitchen (15 m²) and

a  toilet.  Upstairs,  a  corridor  leads  to  the  first  bedroom  (13  m²)  overlooking  the

garden. Then there ...
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